

Familienwochenende 2024: Rückblick

Von Katholische Kirche in Neuss

3. Juni 2024, 08:00

Vom **31. Mai bis 2. Juni 2024** machten sich **9 Familien** in der **Bildungstagesstätte Steinbachtalsperre** auf den Weg „**Gott auf der Spur**“ zu sein. Die Altersspanne von 1 bis 91 Jahren ermöglichte einen wertvollen, generationsübergreifenden Austausch.

Die gute Kinderbetreuung sorgte dafür, dass auch die Kleinsten bestens aufgehoben waren und z. B. bei einer Schatzsuche Gott ebenfalls auf der Spur waren, während die Erwachsenen an Workshops teilnehmen konnten. Ein Spaziergang zeigte uns, wie gegenwärtig und vielfältig wir „Gott auf der Spur“ sein können.

Der Austausch über Glaube, Gottesbilder und persönliche Erfahrungen hat nicht nur für eine intensive Verbundenheit gesorgt, sondern auch neue Perspektiven eröffnet. Der Spiel-, Sing- und Tanzabend sorgte u. a. mit einem Stopptanz für bleibende Erinnerungen.

Die gemeinsam gestaltete Wegmesse am Abreisetag bildete einen rundum gelungenen Abschluss, der für alle viel zu schnell kam.

Insgesamt war das Familienwochenende eine überaus bereichernde Erfahrung, die uns allen in Erinnerung und im Herzen bleiben wird. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften und freuen uns bereits auf die nächste Begegnung, um weiter im Miteinander Gott auf der Spur zu sein.

Video auf Facebook (<https://www.facebook.com/reel/758960229740125>)